

Martine AUBRY a rencontré hier **Etienne CANIARD**, président de la **Mutualité Française**. Cette entrevue, entre deux responsables qui se connaissent et s'apprécient depuis longtemps, a confirmé leurs convergences de vues. Acteurs majeurs de l'économie sociale et solidaire, les mutuelles sont durement touchées par le doublement de la taxe sur les conventions d'assurance, contre lesquelles les parlementaires socialistes se sont élevés à l'Assemblée Nationale et au Sénat, mais que l'UMP a entériné. Il en résultera une **augmentation significative des cotisations aux mutuelles et une aggravation des inégalités de santé**, par le renoncement aux soins d'un plus grand nombre de Français.

Martine AUBRY a confirmé sa volonté de permettre aux mutuelles de retrouver leur véritable place dans le système de prise en charge des patients, notamment en définissant des règles qui garantissent l'égalité d'accès, la maîtrise et la remise en cause des dépassements d'honoraires ainsi que de tous les éléments qui conduisent trop de nos concitoyens à reporter les soins dont ils ont besoin, voire à y renoncer.

Martine AUBRY a réaffirmé son attachement à un mouvement mutualiste actif et moteur pour faire vivre la solidarité dans une société qui en a grand besoin.